

werden. Es gibt Augenblicke und es gibt Dinge, in denen und über die man nicht ehrlich sein mag und vielleicht auch nicht kann.

Weil der Grog mich jetzt in Stimmung brachte, kleide ich mich als Harlekin an und werde nun, was ich bin . . . ein Harlekin, der trotz aller Gelehrsamkeit und trotz allen Wissens in der Schöpfung dumm und unwissend herumalbert, eben wie ein Harlekin. Und ich weiß, daß ich während der Morgendämmerung unsicheren Schrittes heimwärts wankte und irgendwo an einem Laternenpfahl mich festhalte, weil ich mich dunkel erinnere, daß dort ein Licht flackert. Aber, weil der Morgen nahte, ist das Licht erloschen und mühsam umklammere ich den Pfahl, darüber das Licht brennen sollte . . . und weiß doch nicht, ob nun ich selber dort bin oder nur meine Maske um das Stück Eisen weht.

